



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



### 串良 串良町肉用牛 振興大会を開催

2月26日、串良公民館で畜産関係者約270人が出席して「第17回鹿屋市串良町肉用牛振興大会」が開催されました。

同大会では、県畜産共進会入賞者など功績のあった個人13人、1団体の表彰があったほか、講演会なども行われました。午後からは、和牛ステーキや50万円相当の子牛が当たるお楽しみ抽選会が行われ、会場は大いに盛り上がりました。



### 鹿屋 五穀豊穰・無病息災 を祈願

2月22日、田崎町の七狩長田貫神社（田崎神社）で、「お田植え祭り」が行われました。

この祭りは、田植えの準備から稲穂の収穫までの様子を表現する同神社に古くから伝わる伝統行事。境内では、7人の男衆が田んぼを耕すように木製の牛を引いたり、肥料に見立てた砂をまいたり参加者全員で今年1年の豊作と健康を祈願しました。



### インリーダーを育成 ～子ども会大会～

2月2日～3日、大隅青少年自然の家で「鹿屋市子ども会大会」が開催されました。この大会は、子どものリーダーを育てることを目的に行われる研修で、当日は市内の小・中学生74人が参加。鹿屋っ子クラブや鹿屋市青年団の協力のもと、インリーダー研修やデッカルタ大会などが行われました。参加した児童は、研修を通して多くのことを学んでいました。



### 串良 ドッジボール大会 県代表に選抜

大阪市舞洲アリーナで開催される「第3回春の全国女子小学生ドッジボール選手権全国大会」に県代表として出場する、串良小学校の川添 麻琴さん、理琴さん、岩切 花蓮さんの3人が3月13日、市役所を表敬訪問しました。

宮下教育長は「鹿屋の選手が3人も選ばれるのは大変誇らしいです。優勝目指して頑張ってください」とエールを送りました。



### 串良 串良人旅立ち式を開催

串良町の3中学校区で「串良人旅立ち式」が行われました。

これは、高校を卒業し、串良を離れてしまう前に、地元の存在を支えにして新天地で頑張れるように、地域で祝い送り出してあげるもの。

参加者は、恩師や中学時代の仲間と笑顔での再会と楽しいひと時を過ごして、故郷串良を胸に旅立っていきました。



### 「心を込めた切り花」を 追悼式に贈る

3月7日、鹿児島中央青果(株)鹿屋支店で「東日本大震災大船渡市追悼式」への花贈り出発式が行われました。

これは、肝属地区花き振興会が中心となり実施したもので、今年で2回目。市内15戸の生産者に提供していただき、合わせて3,000本の花が贈られました。贈られた花は追悼式で参列者にプレゼントされました。